
 Von 10.7.3 auf 10.7.4 - Gefahren?Erledigt

Beitrag von „dMopp“ vom 30. Juni 2012, 01:45

1 Problem gelöst, 1 neues 

Er hängt bei "Controller: nVidia (Unknown) ....

Darüber steht aber was von "SMC: ReadKeyAction ERROR $num kSMCKeyNotFound..

Update:
MultiBeast genommen, SMC erneut installiert -> Fehlermeldung weg.. Aber das mit den
Controller ist noch vorhanden 

So, ich leg mich hin, genug für jetzt .. draußen sind noch weit über 20°C ich geh kaputt 
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